入遠野小学校 学校通信



令和2年 8月 31日 NO.67 文責 校長 五十嵐

めあてをもち、成果を実感で

きる取り組みに



2学期がスタートし1週間が経過しました。感染症対策とともに、熱中症対策も必要な暑い毎日が続いています。手洗いはもちろん、こまめな水分補給・換気・休憩等、子ども達の健康状態を把握しながら活動を進めています。

どの学年の子ども達も、2学期の新たなめあてを設定し、それに向かって落ち着いた態度で学習に取り組んでいます。また、9月15日(火)に実施する「スポーツフェスティバル」に向けての取り組みも始まりました。特に6年生はスポーツフェスティバルの中心として、意欲的に鼓笛練習・陸上練習・応援合戦練習等に取り組んでいます。1学期は学校の代表として活躍する場面が少なかったですが、2学期は様々な行事でそのリーダーシップを発揮してくれることを期待するとともに、全職員で見守っていきたいと思います。

また、どの学年の子ども達も、それぞれの活動にめあてを持って取り組み、その成果をしっかりと共有する場を設定していきたいと思います。そのためには自分に合っためあてをもつことが大切です。子ども達には、今の自分が少しがんぱればできそうなめあてを設定して欲しい思います。もちろん、成功することもあれば、失敗することもあるかも知れません。失敗から学ぶこともたくさんあります。そういった経験を重ねていくことで、創意工夫する力等、自分の力が高まり伸びていきます。2学期にたくさん予定されている行事が、子ども達の力をさらに伸ばすものとなるよう、一人ひとりの取り組みをしっかりと見守っていきたいと思います。

互いを思いやる気持ちを育む

現在、コロナウイルス感染症の拡大とともに社会的問題となっているのが、感染者やその家族、所属する団体等への差別や偏見です。感染者を特定し、誹謗中傷したり、嫌悪する事例が報道されています。

「新しい生活様式」に基づいて社会全体で感染拡大防止に努めることはもちろん、子ども達には「誰もが罹り得る。」ことをしっかりと認識し、その痛みを理解し、他者への配慮と思いやりをもった「共生の態度」を養って欲しいと思います。学校でも道徳の時間を中心に指導していきます。是非、ご家庭でも話し合っていただければと思います。なお、裏面に「文部科学大臣メッセージ」を添付しますので、お読みください。

【9月の主な行事】

- 1日(火) ~ 児童集会(8・9月生まれ)
- 2日(水) ~ 眼科検診(全学年)
- 3日(木) ~ 歯科検診(全学年)
- 4日(金) ~ 避難訓練②

引き渡し訓練 14:40~

- 7日(月) ~ 全校集会
- 15日(火) ~ スポーツフェスティバル
- 18日(金) ~ 中学校体験入学(6年生)
- ※各学年の行事は学年のお便りをご参照ください。
- ※毎週火曜日は図書室開放日です。(9:00~12:00)

是非、ご利用ください。

※毎週水曜日は「いりとおっ子デー」です。 ノーメディアデー、本に親しみましょう!

※土曜授業 ~9/5・9/19 通常登校 11:20 下校

※弁当日 ~ 11日・18日・25日・30日 計4回